
SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO SE REÚNE COM PROFISSIONAIS DA REDE E APRESENTA PLANO DE TRABALHO

  

“O diretor da escola representa o Prefeito e a Secretaria de Educação na comunidade”. Foi
assim que o secretário de Educação, Nino Mengatti, definiu o papel do diretor na abertura do 1º
Encontro de Gestores Escolares da Rede Municipal de Ensino, realizado na manhã desta
segunda-feira (23), no auditório do Paço Municipal.

   

  O prefeito Airton Garcia e cerca de 80 profissionais da educação participaram do encontro.
Nino começou o evento apresentando a estrutura administrativa da Secretaria. Explicou o
papel de cada um e como será o trabalho no dia a dia. Afirmou que terá uma relação muito
mais próxima das escolas. Relatou aos diretores e supervisores as metas para os próximos
quatro anos e destacou os resultados que espera para os primeiros cem dias de governo. “A
prioridade é diminuir a fila de espera nas unidades municipais. Estamos estudando e
reorganizando a rede. Já retomamos a central de vagas e vamos inaugurar uma nova escola.
Também vamos buscar recursos para construção de outras unidades”.
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  Durante o evento, Nino falou sobre a mudança do prédio da Secretaria de Educação para
economia com o aluguel, a criação do centro de formação dos professores, da informatização
da rede, do estudo para regulamentação da função apoio/substituição, a integração da cultura
com a educação e do projeto viagem pedagógica. “Com a vinda do transporte escolar para a
Secretaria de Educação teremos um controle mais efetivo e poderemos retomar as viagens
pedagógicas que era uma necessidade da rede. Isso vai permitir que o filho do trabalhador
são-carlense possa visitar o Museu Catavento, possa ir ao Masp, ver um concerto da
Orquestra Sinfônica, tudo integrado a uma formação. Além de visitar os museus e espaços
culturais de São Carlos, que por falta de transporte não podia fazer”. 

   

  Duas medidas anunciadas agradaram bastantes às diretoras e supervisoras da rede. O
anúncio da colocação de relógio de ponto nas escolas e a entrega de materiais nas unidades.
“O relógio de ponto é fundamental para o bom andamento do trabalho. Ele traz tranquilidade,
não podemos passar parte do dia verificando o livro de ponto. É uma garantia para quem
trabalha e um controle para o poder público. Já a entrega de materiais, nós não podemos
permitir que as diretoras assumam esse serviço. Isso é uma obrigação da Secretaria.
Preparamos uma nova equipe para fazer essa entrega nas escolas. Nos dois casos, estamos
pensando nas diretoras, elas precisam se preocupar com as atividades do dia a dia e com a
parte pedagógica,” afirmou Nino Mengatti. 

   

  Na sua explanação, o secretário de Educação também disse aos diretores que eles
representam o prefeito e a Secretaria de Educação na comunidade e deve primar pela
excelência no atendimento. “O atendimento deve ser acolhedor e respeitoso. Peço aos
diretores que desenvolvam um ambiente escolar agradável que favoreça uma aprendizagem
de qualidade aos nossos alunos. A educação de excelência é o nosso objetivo”.

   

  Também pediu aos profissionais comprometimento, ética e profissionalismo, respeito à
hierarquia, planejamento das ações pedagógicas e administrativas e criatividade.
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  O prefeito Airton Garcia também destacou o trabalho do diretor de escola. “Quando o Nino
fala que os diretores são a cara da administração eu assino embaixo. Os diretores tem uma
participação muito importante na vida das crianças. Eu venho aqui pedir ajuda de vocês que
foram escolhidos por capacidade, nós precisamos ter uma cara boa nas nossas escolas”.

   

  As atividades do 1º. Encontro de Gestores Escolares da Rede Municipal de Ensino
acontecem até sexta-feira com conversas e palestras.

   

  (23/01/2017)
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